
PORTOFERREIRA

REQUERTMENTO N' 039/2024'

SEI{IIOR PRESIDENTE

Considerando que, em 2023, o Secretário de Obras e

àerviços Públicos, Sr. Alan João, infornlou que, após notificações às

"rp.ãru, 
envolvidas no asfaltamento da Estrada da Fazendinha

(FLEX e BRK), a 'Prefeitura estaria entrando com Processo Judicial a

flm de uma solução definitiva de uma situação que se arrasta desde

três meses após a inauguração do asfaltamento daquela Via;

Considerando que o asfaltamento deste locàl é importante

para o escoaúento da produção RUiat e de outras empresas da

região.
normas
Prefeito

i. Solicito maiores informações a respeito O.o

asfaltamento realizado na Estrada da Fazendinha (Jardim Esperança)'

vistoque,atéomomento,olocalcontinuamuitodanificado'bem
como a rede de esgotos e águas pluviais'

Plenário Syrio Igná , 19 de janeiro de2024,

Pe s e áMelo

Requeiro a Vossa Excelência, obedecidas às

regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo ' Senhor

Municipal, solicitando ao mesmo as seguintes in(ormações:
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Av. Eng. Nicolau dê vergueiro Fo4az, 1068 - 3581-1022
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